

le pavillon thaïlandais ouvert au public dès le 29 septembre 2007

Après 18 jours de montage, la pagode royale a pris définitivement place dans la partie nord-ouest du parc de Denantou. En accès libre, elle accueillera Lausannois et hôtes de passage dès le week-end prochain. Pour marquer la fin des travaux, une cérémonie officielle aura lieu vendredi 28 septembre 2007, à 17h30, en présence de Daniel Brélaz, syndic de la Ville de Lausanne, de Chaiyong Satjipanon, Ambassadeur Royal de Thaïlande, et de différentes personnalités politiques.

Ouvert sur trois côtés, le pavillon thaïlandais pourra recevoir des visiteurs en journée et en soirée, avec un éclairage jusqu'aux environs de 23h. Une webcam retransmettra prochainement des images sur le site internet de la Ville de Lausanne et de Lausanne Tourisme. Il est également prévu d'apposer un panneau d'information aux abords de la pagode. Pour assurer la sécurité du lieu, des systèmes d'alarme sont reliés à une société de surveillance.

Cadeau de la Thaïlande à la Ville de Lausanne, où le roi a vécu et étudié, le petit édifice décoratif en bois peint, haut de seize mètres, présente une toiture ouvragée, surmontée d'une flèche. Dessiné par un célèbre architecte spécialisé de Thaïlande, l'édifice a été monté sous la direction de son adjointe, par des artisans et artistes thaïlandais, en collaboration avec le service des parcs et promenades de la Ville de Lausanne.

Administration générale et finances

Pour tout renseignement complémentaire:

- Daniel Brélaz, syndic de la Ville de Lausanne, tél. 021 315 22 00
- Chaiyong Satjipanon, Ambassadeur Royal de Thaïlande, Berne/Liebefeld, tél. 031 970 30 30
- Albert Modoux, service des parcs et promenades, tél. 021 315 57 72.

Lausanne, le 24 septembre 2007